
Ortsbeirat Großer Dreesch 
 
 
Protokoll Nr. 2 
Sitzung des Ortsbeirats vom 27.10.2009 
 
Teilnehmer  Mitglieder des Ortsbeirats lt. Anwesenheitsliste 
   Kontaktbeamter PHM Bollmohr (PI Schwerin 
   Gäste 
Beginn  18.00 Uhr 
Ende   19.20 Uhr 
Tagesordnung 1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   2.Bestätigung der Tagesordnung 
   3. Bestätigung des Protokolls Nr. 1 (konstituierende Sitzung) 
   4. Radwegeplan 2020 
   5. Haushalt 2010 
   6. Sitzungstermine 
   7. Öffentlichkeitsarbeit 
   8. Sonstiges 
 
Zu TOP 1 
Der Vorsitzende des Ortsbeirats, Stev Ötinger, begrüßt die Mitglieder, PHM Bollmohr 
und die Gäste. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Zu TOP 2 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
Zu TOP 3 
Das Protokoll der konstituierenden Sitzung des Ortsbeirtas vom 6.10.2009 wird 
mehrheitlich bestätigt. Dieses Protokoll wird mit Nr. 1 beziffert. 
 
Zu TOP 4 
Zum Radwegeplan entwickelt sich eine lebhafte Diskussion unter Einbeziehung der 
Gäste. Es kommt die Frage auf, warum der Plan über diesen langen Zeitraum bis 
2020 aufgestellt wurde. Es konnte Klarheit darüber erlangt werden, dass dies ein 
Plan ist, der langfristige Vorhaben definiert. Einzelne Projekte müssen dann 
konzeptionell bearbeitet und bestätigt werden. 
PHM Bollmohr erläutert gesetzliche Regelungen für 30-km/h-Zonen. Ungenügende 
Beschilderung für Fahrrad-Nutzungsbereiche wird kritisiert, was zu 
Fußgängerbehinderungen führt. 
Der Radwegeplan 2020 wird bestätigt. 
 
Zu TOP 5 
Es wird festgelegt, dass der Vorsitzende aus dem Haushaltsplan 2010 der LH 
Schwerin die für den Beirat zutreffenden Bereiche herausarbeitet und dass die 
Abstimmung dazu auf der nächsten Sitzung stattfindet. 
 
Zu TOP 6 
Terminvorstellungen für die nächsten Sitzungen des Ortsbeirtas: 
10.11. / 15.12. / 26.1.2010 (ev. FFW) / 23.2. (ev. Brecht-Schule) / 6.4. (ev. Bus 
Stopp) 18.05.2010 / 06.07.2010. 



Es wird angeregt, Termine mit den Ortsbeiräten der Ortsteile Neu Zippendorf und 
Mueßer Holz für gemeinsame Sitzungen abzustimmen, da viele Belange alle drei 
Ortsteile betreffen können. 
Die Termine werden bestätigt. 
 
Zu TOP 7 
Herr Ötinger erläutert seine Vorstellungen von einer wirksamen Öffentlichkeitsarbeit 
des Beirats: Vorstellung des Beirats mit Foto durch einen Flyer und Einrichtung einer 
e-m@il-Adresse. 
Es wird geplant, den Frühjahrsputz 2010 in gemeinsamer Aktion mit dem Bus Stopp 
unter Einbeziehung möglichst vieler Bürger durchzuführen. 
Die Vorstellungen werden zustimmend zur Kenntnis genommen. Einzelheiten werden 
noch beraten. Passfotos sollten vorliegen. Falls nicht, wird eine Fotografieraktion 
organisiert. 
 
Zu TOP 8 
Folgende Anregungen oder Hinweise kommen aus dem Anwesenheitskreis: 
* Herr Rzehak regt an, dass der Beirat über Themen berät, die nicht nur mit einer      
Sitzung abgehandelt werden, die sich also über einen längeren Zeitraum hinziehen. 
Jedes Mitglied sollte sich darüber Gedanken machen. 
* Radweg von der Hamburger Alle bis zur Kleingartenanlage Plater Straße muss 
beraten werden.  
* Viele Straßenlampen sind defekt. Alle sollten feststellen, welche dies betrifft und an 
Herrn Rzehak melden. 
* Das Dauerthema Wohnwelt wird wieder angesprochen. Kein neuer Stand bekannt. 
* Die Fläche des früheren HIT-Marktes sollte besser gepflegt werden. 
* Der Zustand der Anne-Frank-Straße von der Einmündung der Max-Reichpietsch-
Straße bis zum Hochhaus am Grünen Tal ist in einem sehr schlechten Zustand. 
* Eine Einladung zur Filmdiskussion am 29.10. um 19.00 Uhr im Haus des IB 
Keplerstraße über den Dreesch wird allen übergeben. 
* PHM Bollmohr bittet um eine rechtzeitige Einladung zu den Sitzungen über seine 
Dienststelle. 
* Am 19.11. von 15.30 Uhr bis 18.30 Uhr führt OB Gramkow eine 
Bürgersprechstunde in den Räumen des Ortsbeirats durch. 
 
 
gez.        gez. 
Stev Ötinger        Eckhard Kersten 
Vorsitzender       Schriftführer 
  
  




